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رياضة
فيما العيسي يتوقع فوز وتعادل:

الشيباني يخرج منتخبنا من الدور 
الأول لخليجي 18

تأجيل الدوري ليس في مصلحة الكرة اليمنية
كتب/ فرحان المنتصر 

بدون مقدمات وبدون عذر مقبول أعلن الاتحاد العام لكرة القدم ممثلا بأمينه العام الدكتور حميد شيباني عن تأجيل موعد انطلاق  بطولة الدوري العام لأندية الدرجة الأولى لكرة القدم للموسم الرياضي 
٢٠٠٦-٢٠٠٧م إلى الخميس بعد القادم بعد أن كان من المقرر أن تنطلق أولى مبارياته غدا الخميس والعذر هو منح اللاعبين والجمهور فرصة لمشاهدة مباريات كاس الخليج الـ(١٨) لكرة القدم التي تشارك 

فيها بلادنا ، ولن تتمكن القناة الفضائية اليمنية من نقلها لأنها لم تحصل على حقوق النقل حتى أمس على الأقل.
ترى أية مشاهدة وأية فرصة ستضيع على الجمهور اليمني الذي عزف عن حضور مبارياتنا المحلية واتجه إلى المباريات العالمية ؟ وأية فرصة ستذهب على عدد قليل من أوفياء الجمهور المتابع الذي 
مازال على عهده مع كرتنا المحلية التعبانة وهو كل مباريات الأسبوع الأول ستقام يوم الخميس والخميس لا توجد به مباريات تخص منتخبنا في كأس الخليج بينما مباراة واحدة  في دورينا ستقام الجمعة 
عصرا ما يعني أن هناك متسعاً من الوقت لمتابعة المباريات عصرا ومن ثم مساء إن كان هناك حرص من هذا النوع أو كان هناك إقبال من الجمهور للمباريات المحلية أو حتى للمنتخب عن البعض.
قرار غريب وأمره عجيب لن يفيد انتظام المسابقات التي قيل إن الاتحاد المنتخب بقيادة العيسي قد جاء من اجلها لأنها عماد أي بناء مستقبلي للكرة اليمنية،والأعجب أن الاتحاد العام يعلم مسبقا أن 
موعد انطلاق الدوري سيصادف موعد كاس الخليج ومع هذا فانه قد مضى بإصرار على إجراء القرعة ومناقشتها وإقرار الجدول على طريق البدء بالدوري العام الذي استعدت له الفرق ولكن 
يبدو أن الاتحاد كان غير مستعد لذلك وهو الذي يسير على رجل واحدة انشغلت هذه المرة بترتيب كشوفات السفر إلى ابوظبي للجلوس على مقاعد الضيوف فيإستاد مدينة زايد 
الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 

القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 
بأننا سنخرج من الدور الأول وإلا كيف يمكن فهم كلامه ذاك.؟!!

كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 

ستمضي العزيمة وهناك من قد حكم بخروجنا من البطولة وهو رجل مسؤول.
خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 
قطار الموسم وهو يبحث عن اللبن الذي ضاع في الصيف !!.

بعد كأس الخليج هناك تصفيات تمهيدية لاولمبياد أثينا وهناك معسكرات للمنتخب الاولمبي 
فهل سيوقف الاتحاد الدوري وهناك أنشطة كثيرة من المنتظر أن يقوم بها الاتحاد خلال 
هذا العام الباقي منه ١١شهرا فقط ؟ ثمكيف سيسير هذا الاتحاد عمله وهو 

يمشي بعكاز مكسر ؟ لا أدرى..!
رئيس الاتحاد العام لكرة القدم ذهب إلى الإمارات و يأمل بان يحقق 
منتخبه ومنتخبنا جميعا فوزاً أوتعادلاً وهو أمل مطلوب التمسك به مهما 
كانت الظروف والصعوبات لكن الأمين العام نسف الأحلام بقرار جائر 
فأخّر الدوري دون أسباب وعجل بخروج منتخبنا من كاس الخليج !!.
قرارات مرتجلة وتخبط كبير وعشوائية مثيرة تلك التي تخيم على 
مبنى الاتحاد العام لكرة القدم وتسيطر على مستقبل الكرة اليمنية 
نتمنى من الله أن تزول وان يعود إلى الاتحاد رشد العمل المؤسسي الذي 

يحفظ لنا الأمل بتطور منشود للكرة اليمنية.    
 

يبدو أن الاتحاد كان غير مستعد لذلك وهو الذي يسير على رجل واحدة انشغلت هذه المرة بترتيب كشوفات السفر إلى ابوظبي للجلوس على مقاعد الضيوف فيإستاد مدينة زايد 
الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 
يبدو أن الاتحاد كان غير مستعد لذلك وهو الذي يسير على رجل واحدة انشغلت هذه المرة بترتيب كشوفات السفر إلى ابوظبي للجلوس على مقاعد الضيوف فيإستاد مدينة زايد 
الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 
يبدو أن الاتحاد كان غير مستعد لذلك وهو الذي يسير على رجل واحدة انشغلت هذه المرة بترتيب كشوفات السفر إلى ابوظبي للجلوس على مقاعد الضيوف فيإستاد مدينة زايد 

القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 
الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 

القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 
الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 

بأننا سنخرج من الدور الأول وإلا كيف يمكن فهم كلامه ذاك.؟!!
القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 

بأننا سنخرج من الدور الأول وإلا كيف يمكن فهم كلامه ذاك.؟!!
القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 

كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
بأننا سنخرج من الدور الأول وإلا كيف يمكن فهم كلامه ذاك.؟!!

كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
بأننا سنخرج من الدور الأول وإلا كيف يمكن فهم كلامه ذاك.؟!!

كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 

ستمضي العزيمة وهناك من قد حكم بخروجنا من البطولة وهو رجل مسؤول.
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 

ستمضي العزيمة وهناك من قد حكم بخروجنا من البطولة وهو رجل مسؤول.
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 
خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 

ستمضي العزيمة وهناك من قد حكم بخروجنا من البطولة وهو رجل مسؤول.
خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 

ستمضي العزيمة وهناك من قد حكم بخروجنا من البطولة وهو رجل مسؤول.
الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 

الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 
الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 

الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 
قطار الموسم وهو يبحث عن اللبن الذي ضاع في الصيف !!.

الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 
قطار الموسم وهو يبحث عن اللبن الذي ضاع في الصيف !!.

الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 
بعد كأس الخليج هناك تصفيات تمهيدية لاولمبياد أثينا وهناك معسكرات للمنتخب الاولمبي 

قطار الموسم وهو يبحث عن اللبن الذي ضاع في الصيف !!.
بعد كأس الخليج هناك تصفيات تمهيدية لاولمبياد أثينا وهناك معسكرات للمنتخب الاولمبي 

قطار الموسم وهو يبحث عن اللبن الذي ضاع في الصيف !!.
فهل سيوقف الاتحاد الدوري وهناك أنشطة كثيرة من المنتظر أن يقوم بها الاتحاد خلال 
بعد كأس الخليج هناك تصفيات تمهيدية لاولمبياد أثينا وهناك معسكرات للمنتخب الاولمبي 
فهل سيوقف الاتحاد الدوري وهناك أنشطة كثيرة من المنتظر أن يقوم بها الاتحاد خلال 
بعد كأس الخليج هناك تصفيات تمهيدية لاولمبياد أثينا وهناك معسكرات للمنتخب الاولمبي 

هذا العام الباقي منه 
فهل سيوقف الاتحاد الدوري وهناك أنشطة كثيرة من المنتظر أن يقوم بها الاتحاد خلال 

هذا العام الباقي منه 
فهل سيوقف الاتحاد الدوري وهناك أنشطة كثيرة من المنتظر أن يقوم بها الاتحاد خلال 

الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 
القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 

الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 
القدم الذي أوضح أن الدوري سيبدأ من الخميس القادم أي بعد نهاية الدور الأول من البطولة وهو يعني انه قد اقر 

الرياضية للتشجيع والتوديع بعد الخروج من الدور الأول الذي يبدو أن الاتحاد قد اقر بأننا سنخرج منه والكلام مفهوم من تصريحات الأمين العام للاتحاد العام لكرة 

كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
كلام الشيباني الذي جاء على لسانه في صحيفة الجمهورية عن انطلاق الدوري بعد ختام مباريات الدور الأول 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
كلام يتنافى مع المنطق الكروي على الأقل الذي يقول بان الكرة دوارة وبأننا ممكن نعملها وتحدث المعجزة 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
ونتأهل إلى الدور الثاني لان هذه كرة القدم وان كنا في واقع مر إلا إن منطق الكرة متغير بالطبع،وإذا تحقق 
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 
محليا وهم يرون أن رأساً كبيرة في الاتحاد قد أقرت خروج منتخبهم من الدور الأول،أين ستذهب الروح وأين 
الصعب وتأهلنا ماذا سيكون موقف الشيباني ثم ما هو موقفه من المنتخب الوطني الذين يتابعون ما يعتمل 

خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

خالد ألناظري وهو رئيس لجنة المسابقات كان قد رفض أي تأجيل للدوري على الرغم من مطالبة بعض 
الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 

الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 
الصعوبات حتى تدور عجلة الكرة اليمنية دون تأخير وحتى لا يصحو اتحاد الكرة وقد فاته 

الفرق لذلك وكان الإصرار من الجميع على انطلاق الدوري على ان الدوري يجب أن ينطلق مهما كانت 

هل فُتِحَ مزاد الميناء؟

كتب / منير مصطفى مهدي :
بحضور الإخوة / د . محمد أحمد موسى العبادي عضو 

المجلس المحلي لمحافظة عدن رئيس فرع المؤتمر 
الشعبي العام في مديرية التواهي وبدر حمود 

محمد مدير الأنشطة الرياضية ممثلاً عن 
مكتب الشباب والرياضة في عدن و م / أنيس 
ناصر السماوي رئيس المجلس الإداري 
المؤقت لنادي الميناء الرياضي وطه 
نعمان نائب رئيس النادي الأسبق تمت 
عملية التسليم والاستلام بين الإدارة 
السابقة والقيادة الجديدة للنادي .
حيث ألقيت الكلمات المتبادلة بين 
أبناء نادي الميناء والذي أكدت على 
الترابط الوثيق والتعاون الإيجابي 
لما يخدم النادي والرفع من نشاطه 
والتغلب على المصاعب التي تواجه 

المينائيين .
وقد أبدت الإدارة السابقة للنادي 

كامل استعدادها لتقديم الدعم للإدارة 
المؤقتة الجديدة لما فيه خدمة للنادي .. وقد 

ألقى الأخ / العبادي , كلمة أشار فيه إلى المرحلة الجديدة 
لنادي الميناء التي يجب أن تتضافر كامل الجهود للنهوض 
بمستوى في مختلف الألعاب , كما أشاد رئيس النادي المهندس 
/ أنيس السماوي بالروح الطيبة لأبناء الميناء والمتمثلة 
بالحفاظ على تاريخ وعراقة نادي الميناء والرفع من 

مكانته بين الأندية الرياضية .
هذا وأثناء الاجتماع تم تشكيل مجلس إداري 

مؤقت ووزعت فيه المهام كالتالي :
١ – أنيس ناصر السماوي – رئيساً
٢ – عبدالله حسين أبوبكر – نائب 

الرئيس
٣ – علي ســـيف قحطان – أميناً 

عاماً
٤ – مختـــار حمـــود بـــن حمود 

– مسؤول إعلامي وعلاقات عامة
٥ – علي إسماعيل ناجي – مسؤول 

مالي
٦ – جمال عبده حبيشي – مشرف 

رياضي
٧ – نجيب سعيد أبكر – مسؤول ثقافي 

واجتماعي وكشفي

في اجتماع بين القيادة السابقة والحالية بالميناء
التسليم والاستلام وتوزيع 
المهام لأعضاء اللجنة الجديدة

اتحاد عدن للتنس يقرّ خطة 
نشاطه لعام 2007م

   قدم الشيخ يحيى مجاهد أبو 
شوارب رئيس نادي وحدة صنعاء 

في اجتماع اللجنة الفنية والاعلامية لبطولة كأس الخليج الثامنة عشرة

أبو شوارب يستقيل من رئاسة نادي وحدة صنعاء

وقف اتحاد الفرع في اجتماعه الأخير أمام ماتم انجازه خلال عام ٢٠٠٦م وقد ثمن كل ما تحقق خلال العام الماضي من 
تحقيق جميع بطولات الجمهورية وكأس رئيس الجمهورية وكأس ٢٢ مايو بتحقيق لاعبي عدن جميع المراكز لكل الفئات 
العمرية لعام ٢٠٠٦م وكذا تحقيق لاعبين المنتخب الوطني الميداليات الذهبية والبرونزية لليمن من خلال احراز اللاعبين حسين 
ومؤمن حسن على الميدالية الذهبية في البطولة العربية الخامسة عشر في تونس يوليو ٢٠٠٦م ، وإحراز اللاعب مؤمن حسن 
الميدالية البرونزية في فردي بطولة غرب آسيا للناشئين والميداليات الذهبية في الزوجي بقيادة المدرب الوطني القدير وديع ثابت، 
وقد تقدم الفرع بالشكر الجزيل للكابتن وديع ثابت لجهوده التي يبذلها في الرعاية والحفاظ والاهتمام بلاعبي عدن وارتقائهم 
على منصات التتويج، كما أكد اتحاد الفرع في عدن ضرورة إعادة منصب نائب رئيس الاتحاد العام للاخ/ أحمد حسرت لما 

يحظضى به هذا الرجل من كفاءة إدارية وفنية.
وتم إقرار خطة نشاط الفرع لعام ٢٠٠٧م والتي تضمن العديد من المسابقات والبطولات للفئات العمرية المختلفة وإقرار 

وكذا البرنامج التدريبي لمنتخب عدن وتكليف المدربين بإنزال برنامج للتدريب حيث قسم المدربين بتدريب  فئــــة  كل 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 
تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام ٢٠٠٧م 
وتقدم الفرع بالشكر والتقدير لكل من ساهم في إنجاح نشاط الفرع لعام ٢٠٠٦م من خلال تقديم 
الدعم والتمويل كما وجه الشكر الخاص لصحيفتكم لتغطيتها أخبار الفرع باستمرار.

وكذا البرنامج التدريبي لمنتخب عدن وتكليف المدربين بإنزال برنامج للتدريب حيث قسم المدربين بتدريب  فئــــة  كل 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

البرنامج التدريبي لمنتخب عدن وتكليف المدربين بإنزال برنامج للتدريب حيث قسم المدربين بتدريب 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

البرنامج التدريبي لمنتخب عدن وتكليف المدربين بإنزال برنامج للتدريب حيث قسم المدربين بتدريب 
٢٠٠٧م 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

٢٠٠٧
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

٢٠٠٧تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام ٢٠٠٧
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

٢٠٠٧
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام 
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 

٢٠٠٧
الاستعانة ببعض اللاعبين الكبار للتدريب حتى يستفيدوا ويستفاد منهم وإدخالهم في مجال التدريب 
م من خلال تقديم 
م 
م من خلال تقديم 
م  تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام 
م من خلال تقديم 

تدريجياً ..وأكدوا  ضرورة البحث عن مصادر تمويل ودعم لتنفيذ  خطة النشاط لعام 
الدعم والتمويل كما وجه الشكر الخاص لصحيفتكم لتغطيتها أخبار الفرع باستمرار.
م من خلال تقديم 
الدعم والتمويل كما وجه الشكر الخاص لصحيفتكم لتغطيتها أخبار الفرع باستمرار.
م من خلال تقديم 

بعد الاستغناء عن مجعلي :

١٤ أكتوبر - خاص :
 في أول اجتماع لها عقدته الاثنين الماضي لتوزيع 
المهام، وجدت الإدارة المؤقتة لنادي الميناء بقيادة المهندس 
أنيس السماوي وبعد إتمام عملية الاستلام والتسليم بين 
السلف والخلف ما لم يكن متوقعاً في مثل هذا الظرف، حيث 
علمت(١٤اكتوبر) أن الإدارة المؤقتة كانت على موعد مع 
أول قراراتها وهو الاستغناء عن النجم أديب مجعلي لاعب 
الميناء والمنتخب الوطني للكرة الطائرة  إلى نادي الشعلة، 
وليس المهم إلى أين ذهب ،لأن الميناء والشعلة بالنسبة لناء 

عينان في رأس واحده .
 لكن المهم أن الإدارة المؤقتة الجديدة التي  من المفترض 
أنها أتت لتصلح الأمور ـ  ان كانت بالفعل قادرة على ذلك ـ قد 
استهلت عملها بفتح باب مزاد الانتقالات الذي أوصد طويلا 
ليس أمام (مجعلي) لان القافلة ستطول خصوصا في العاب 
مثل الطائرة والسلة والعاب الدفاع عن النفس، خصوصا 
مع عجز الإدارة السابقة عن تسليم أو دفع حوافز وبدل 

مواصلات للاعبي النادي.
أوضاع النادي صعبة 
وهي  جســــيمة  والمهام 
اكبر من الاستغناء عن 
لاعب مهم يمكن أن يؤدي 

رحيله إلى هبوط الفريق، 
النادي يعيش حالة تراجع في 
كل ألعابه  والمطلوب هو الحفاظ 
على صورته وتاريخه الجميلين 
والعودة به إلى حيث يفترض  أن 
يكون في كل الألعاب وهذا بالطبع لن 
يتم بالاستغناء مهما كبر الثمن،طالما 

والاحتراف محلي.!!
الموضوع خطير حتى وان اقتصر 
على مجعلي لأنه سيفتح أعين الباقيين 
على ذلك.. هذا ما نراه وننتظر من 

الإدارة التوضيح.... 

رسالة اعتذار للهيئة الإدارية لنادي 
وحدة صنعاء ضمنها تقديم استقالته 
من رئاســـة النادي، وذلك لظروف 
انشغاله وقد وافقت الهيئة الإدارية 

بالنادي على قبول الاستقالة.
وقد اشادت ادارة النادي بدوره 
في الفترة الحرجة التي كان يمر بها 
النادي وخصوصاً بعد مرحلة السقوط 

إلى دوري الدرجة الثانية.
وعبرت الهيئة الإدارية عن شكرها 
وامتنانها للشيخ أبو شوارب لمواقفه 
الداعمة للنادي خلال الفترة الماضية.
واعتبرت استقالته من رئاسة النادي 
بمثابة خسارة لكل أبناء النادي إدارة 
وأعضاء وجماهير، مقدرين في الوقت 
نفسه ظروف انشغاله التي أجبرته على 
تقديم الاستقالة، راجين  من الشيخ أبو 

     ابوظبي - سبأ : منصور الجرادي  شوارب مواصلة دعمه للنادي.
عقدت اللجنة الفنية والاعلامية لبطولة كأس الخليج الثامنة عشرة لكرة القدم 
اليوم في العاصمة الإماراتية أبو ظبي اجتماعين منفصلين بمشاركة وفدي اليمن 
برئاسة الاخوين الدكتور حميد شيباني امين عام اتحاد كرة القدم ومعاذ الخميسي 

رئيس اللجنة الاعلامية اليمنية. 
وقد ناقشت اللجنة الفنية موضوعات تتعلق بالجوانب الفنية للفرق الثمانية 
المشاركة, ومنها اقرار اسماء لاعبي المنتخبات, بواقع ٢٦ لاعبا لكل منتخب, 
وكذا توزيع المراقبين الفنيين للمباريات من كل الدول المشاركة, حيث تم اختيار 
الدكتور حميد شيباني مراقبا لمباراة منتخبي البحرين والسعودية, وبالاضافة 
الى مناقشةالاجراءات الأمنية المتبعة خلال المباريات, ومواقع السماح لتواجد 
الأعلاميين, والجماهير, وبقية الوفود الادارية, واخلاء ساحات الملاعب, من 

تواجد غير اللاعبين,والجهاز التدريبي. 
وتطرقت اللجنة الفنية إلى قضية المنشطات ووزعت بروشورات وارشادات 
على اعضاء وفود الدول المشاركة تبين المحضورات من المنشطات وانواعها, ومن 
ضمنها مادة القات,وتعد هذه هي المرة الاولى التي يناقش فيها موضوع المنشطات 
في دورات الخليج منذ بدايتها, بعد اعتراف الفيفا بالدورة ومراقبته لها. 
وقد تم اختيار الحكمين الوطنيين مختار صالح كحكم ساحة واحمد قائد 
كحكم خط لادارة المباريات الخليجية, وذلك بعد نجاحهما في اجتياز اختبارات " 

الكونتراتس " واضافة ثلاثة حكام اوروبيين للقائمة .
واوضح حميد شيباني امين عام اتحاد كرة القدم لوكالة الأنباء اليمنية ( سبأ) 
أن هناك اجتماعاً لرؤساء اتحادات كرة القدم الخليجيين بالاضافة الى اليمن 
والعراق الاثنين القادم سيناقشون خلاله العديد من القضايا المتصلة بالمشاركات 

الخارجية والاستضافة للبطولات الثلاث القادمة حتى العام ٢٠١٠. 
من جانبه اشار حسين الشريف النائب الثاني لرئيس اتحاد كرة القدم ان 
الجماهير اليمنية في مدينتي دبي وابوظبي وبقية المدن الاماراتية ستشارك بفعالية 
في تشجيع المنتخب الوطني في لقائه اليوم بالمنتخب الكويتي, ولكن القنصلية 
اليمنية بالامارات تنصلت من التزاماتها مع الجالية اليمنية في تسهيل اجراءات 

نقل الجماهير عبر باصات نقل, في اخر اللحظات. 
وقال ان الدعم الجماهيري كبير, والتفاعل مستمر, وان هناك دفعة معنوية 

كبيرة عند اللاعبين والجهازين الفني والتدريبي. 
وعن اعداد المنتخب اجرى لاعبو المنتخب الوطني مساء اليوم اخر تدريباتهم 
الاستعدادية للقاء اليوم  الافتتاحي, وحدد المدرب المصري محسن صالح التشكيلة 

التي سيخوض بها لقاء الغد. 

الشيباني مراقب لمباراة البحرين والسعودية وصالح 
وقائد اجتازا اختبار الحكام بنجاح   

لعـــام  بـــع للدوري ا ا لر لأســـبوع ا ت ا يا ر ســـتئناف مبا ا
لكـــرة الســـلة الاثنـــين القـــادم   

     صنعاء - سبأ:
يستأنف الاتحاد العام لكرة السلة مباريات الدوري العام للدرجة 
الأولى رجاللاً وناشئين للعام ٢٠٠٦ ـ ٢٠٠٧م ابتداءً من يوم الاثنين 

القادم بانطلاق الأسبوع الرابع للدوري .
ومن المقرر أن  تفتتح منافسات الجولة الرابعة لفئة الرجال يوم الاثنين 
بإجراء أربع مباريات حيث يستضيف شعب إب سيئون ، ويلعب شمسان 
مع ضيفه هلال الحديدة ، ويســــتضيف الميناء عدن الشرطة ويواجه 
اليرموك جاره أهلي صنعاء ، وتختتم المنافسات الثلاثاء بمباراة واحدة  
يلعب فيها التلال مع جاره وحدة عدن فيما تنطلق مباريات فئة الناشئين 
الاثنين أيضا بإقامة ثلاث مباريات حيث يستضيف أهلي الغيل في المكلا 
وحدة صنعاء  و يلعب ٢٢ مايو مع جاره أهلي صنعاء، ويستضيف 
شمسان عدن المكلا وتختتم هذه الفئة بمبارياتها الثلاثاء بمباراتين حيث 
يلتقي   فريق التلال جاره وحدة عدن   و يلعب شعب حضرموت مع 

طليعة شبام .
وكان الاتحاد العام لكرة السلة قد أقر في ٢٧ ديسمبر الماضي توقيف 
منافسات الدوري العام لأندية الدرجة الأولى للكبار والناشئين ابتداءً 
من نهاية الأسبوع الثالث  وأرجع التعميم سبب التوقيف الى انه كونه 

جاء مع حلول عيد الأضحى المبارك. 

طور الباحة تشهد مهرجاناً 
شبابياً ورياضياً

لحج/ عادل قائد
تحت  شعار " نعم" للأمن والاستقرار والتنمية .. لا لحمل السلاح ،أقيم مهرجان 
رياضي سباعي لكرة القدم للفرق الرياضية في مديرية طور الباحة شارك فيه قرابة 
مئة وخمسين شاباً يمثلون الفرق الرياضية في المديرية واتحاد شباب المقاطرة.
وافاد الصفحة الرياضية في ١٤أكتوبر الأخ/ محمود ثابت محمد الصبيحي 
مدير مكتب الشباب والرياضة في مديرية طور الباحة انه تفاعلاً مع الجهود 
الرسمية وتوجيهات محافظ لحج الأخ/ عبدالوهاب الدرة والأخ/ محمد علي سالم 
مدير عام مديرية طور الباحة بتوجيه الأجهزة الأمنية بمنع حمل السلاح في مدينة 
طور الباحة نظم مكتب الشباب في المديرية مهرجاناً رياضياً على ملعب نادي السلام 

الرياضي تخللتها عروض شبابية في الجودو ورفع الأثقال.
وأشار الصبيحي إلى ان هذه الفعالية بدعم الأخ المحافظ والغرض منها 
التأكد من مساهمة الشباب في تعزيز الا من والاستقرار وخلق وعي اجتماعي 
لدى إفراد المجتمع وقد لقيت هذه الفعاليات الارتياح من قبل فئات المجتمع 
بمن فيهم الشباب الواعد والمتطلع لمستقبل أفضل وذلك اثر التغيرات الملموسة 
والايجابية التي تعهدتها المديرية لأول مرة وعبر الشباب من خلالها قائلين 
(وداعاً لحمل السلاح وداعاً لهذا الكابوس). وقد حاز فريق الصقر الرياضي 
على كأس المسابقة وتم توزيع الشهادات التقديرية على الفرق المشاركة..
حضرت الفعالية  جماهير غفيرة يتقدمها الأخ/ هاديحافظ محمد علي مسؤول 
الخدمات في المجلس المحلي في المديرية ومحمود ثابت مدير الشباب والرياضة في المديرية 
وعبدالباسط ياسين نعمان نائب رئيس اتحاد شباب اليمن في المحافظة وغسان الحميدي 
مسؤول العلاقات العامة باتحاد شباب اليمن وعدد من الشخصيات الاجتماعية.

تحت شعار " نعم للامن والاستقرار والتنمية.. لا لحمل السلاح"


